

Besuch Kreisklinikum Freie Wähler Lohr am 20.06.2017

Die Freien Wähler Lohr besuchten das Kreisklinikum in Lohr. Rund 30 Personen nutzten die Möglichkeit sich vor Ort über das aktuelle Geschehen, insbesondere über das neue Herzkatheterlabor zu informieren.

Der Klinikreferent Dr. Bett begann die Veranstaltung mit der Vorstellung der allgemeinen Aufgaben des Klinikums Main Spessart. Es folgten aktuelle Informationen zum neu geplanten Klinikum. Hier wurde unter anderem der Bauplatz mit der möglichen Bebauung am Sommerberg vorgestellt.

Herr Dr. Schamberger (Chefarzt Innere Medizin II Lohr) erläuterte im Anschluss die Gründe für den Erwerb des neuen Herzkathetermessplatzes. Da aus hygienischen Gründen der Herzkathetermessplatz nicht direkt besichtigt werden konnte, vermittelte er den Gästen mit einer anschaulichen Präsentation einen umfassenden Einblick in die Arbeit dieser Abteilung. Ein Beweis für die Notwendigkeit dieser Anschaffung sind die ca. 230 Patienten die seit Eröffnung im Mai 2017 bereits behandelt wurden.

Abgerundet wurde der Vortrag durch Herrn Dr. Schönfeld (Krankenhaushygieniker, ABS-beauftragter Arzt) . Er zeigte den Weg von der Planung, über die Anforderungen einer Baustelle im laufenden Klinikbetrieb, bis zur Fertigstellung und Einweihung des Herzkatheterlabors. Ein Gefühl für die vielfältigen Herausforderungen wurde sehr gut durch viele Vorher-Nachher-Bilder vermittelt.

Kreisrätin Brigitte Riedmann bedanke sich im Namen der Freien Wähler bei den Referenten für die umfangreichen Einblicke in ihre Arbeit. Zum Schluss appellierte sie an alle Anwesenden Werbung für das Kreisklinikum zu machen, denn so ihre Aussage, wir haben ein Haus das personell und technisch sehr gut ausgestattet ist. Die Gesundung der Patienten ist das erklärte Ziel aller Mitarbeiter im Klinikum.